



Informationen des Gemeinderates vom 29.11.2023

Weihnachtsbaum beim Gemeindezentrum

Aktuell sind die Mitarbeiter des Bauamts Niederrohrdorf daran, den traditionellen Weihnachtsbaum beim Gemeindehausplatz zu stellen und zu schmücken. Dabei darf erwähnt werden, dass bei der Weihnachtsbaumbelichtung bereits vor einigen Jahren auf LED-Lampen umgestellt wurde, so dass ein möglichst geringer Stromverbrauch notwendig wird.

Für ihren grossartigen Einsatz wird den Mitarbeitern des Bauamts ein herzliches Dankeschön ausgesprochen.

Neujahrs-Apéro – save the date

Am Montag, 1. Januar 2024, findet um 17 Uhr im Gemeindesaal der traditionelle Neujahrs-Apéro statt. Der Gemeinderat freut sich, viele Einwohnerinnen und Einwohner begrüßen zu dürfen, um gemeinsam auf das neue Jahr anzustossen.

Es wird auf die separate Publikation in der nächsten Bergpost vom 20. Dezember 2023 verwiesen.